

L'ILE MAURICE, EN TOUTE LIBERTÉ

— VILLAS DE LUXE AVEC MAJORDOME PRIVÉ —

QUAND VIENNT L'HEURE DES VACANCES, VOUS APPRÉCIEZ QUE RIEN NE VIENNE TROUBLER LA TRANQUILLITÉ DE CES MOMENTS PRIVILÉGIÉS PARTAGÉS AVEC VOTRE FAMILLE OU VOS AMIS. LE CLUB MED A MIS AU POINT UNE FORMULE PERMETTANT DE PROFITER DU CADRE ENCHANTEUR DE MAISONS DE VACANCES DE PRESTIGE, EN NE PERDANT RIEN DE LA BONNE HUMEUR ET DE LA CONVIVIALITÉ LÉGENDAIRES DU CLUB MED: LA LOCATION DE VILLAS DE LUXE SITUÉES À L'ORÉE DU VILLAGE.



VILLA D'ALBION CLUB MED

Cap sur la côte ouest de l'île Maurice, au cœur de l'Océan Indien, où douze hectares de domaine naturel déroulent leur tapis de verdure luxuriante aux Villas d'Albion. Chacune de ces maisons de vacances contemporaines dispose d'une piscine à débordement et d'un jardin tropical totalement privés.

Un majordome attaché à chaque habitation veille au confort et au bien-être de ses occupants. A leur demande, il pourra ainsi organiser des cours particuliers*, des excursions

sur-mesure*, ou encore un massage* sous la varangue de la Villa, avec le Spa Cinq Mondes au Club Med. Autre privilège: les services de restauration sont à disposition des hôtes dans le cadre de la Villa: chef et barbecue à domicile*, dîner en room service*, organisation personnalisée d'un cocktail avec barman*...

Deux tables gastronomiques sont là pour ravir les appétits tandis que le bar constitue un lieu de choix pour se rafraîchir.

ACCÈS PRIVILÉGIÉ, ET ACTIVITÉS SUR-MESURE

Tous les avantages, les infrastructures et l'ambiance festive du Village 5 Tridents de la Plantation d'Albion Club Med, auxquels les habitants des Villas ont pleinement accès, ne sont qu'à quelques pas.

Côté détente sportive, les amateurs de green pourront soigner leur swing grâce à une offre exclusive avec accès gratuit et illimité au Tamarina Golf Club.



VILLAGE LA PLANTATION D'ALBION CLUB MED

Pendant ce temps, les enfants mènent leur vie. Le Club Med, c'est aussi leur paradis. Tout a été prévu pour que les 2 à 17 ans** s'en donnent à cœur joie: sports, jeux, trapeze volant, plage, spectacles...

PLANETE DESIGN

Les designers parisiens Marc Hertrich et Nicolas Adnet, connus pour avoir signé la décoration des Hôtels Martinez et Richemond ou encore du restaurant Michel Rostang, ont imaginé un décor subtilement métissé, au confort et au design irréprochables.

L'Inde, l'Asie et l'Afrique constituent autant de sources d'inspiration pour le tandem qui a cherché à rendre hommage à l'histoire de l'île, en soulignant son formidable brassage culturel.

To taste the delights of this new type of holiday, it's time to head for the west coast of Mauritius in the heart of the Indian Ocean, where twelve hectares of natural beauty open up their luxurious plant life for

the Albion Villas. Each of these contemporary holiday homes has its own totally private sunken swimming pool and a tropical garden, promising you a delightful time under the azure skies...

In addition, a butler for each home is there to take care of the comfort and well-being of the inhabitants. On request, he can organize private lessons*, made-to-measure excursions* or massages* on the verandah of the Villa with the Club Med's Spa Cinq Mondes.

Another privilege: the catering services are available to all the guests in the Villas: a chef and barbecue in your home*, room service dinners*, personalized organization of cocktails with a barman*... Sbeer bliss!

MADE-TO-MEASURE ACTIVITIES AND EXCLUSIVE ACCESS TO THE PLANTATION D'ALBION CLUB MED 5 TRIDENTS VILLAGE

All the advantages, facilities and festive atmosphere of the 5 Tridents Village at the Plantation d'Albion Club Med are just a stone's throw away, and fully available to Villa inhabitants. For the pleasure of

your taste buds, there are two gastronomic restaurants to delight your appetite, whilst the bar is the ideal place to cool off. For sports activities, golf fans will be able to practice their swing thanks to an exclusive offer that provides free, unlimited access to the Tamarina Golf Club - with a breathtaking view of the Mauritian mountains and magnificent Tamarin Bay as a bonus.

In the meanwhile, children have their own activities because Club Med is also a paradise for children. This is no legend - everything has been thought out to please 2 to 17 year olds**: sports, games, flying trapeze, beach, shows...

Pour en savoir plus sur les villas et/ou bénéficier d'un conseil personnalisé: www.clubmed-villas.fr

* avec supplément
** Petit Club Med (de 2 à moins de 4 ans) avec supplément; Junior's Club Med (11 à moins de 18 ans) pendant les vacances scolaires.

